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L’Éden de Satan N° 176 

L’Alliance du Mariage N° 5 

(Le cinquième commandement, « Honore ton... ») 

Le dimanche 14 juillet 2024 

Brian Kocourek, pasteur 

Inclinons nos têtes dans la prière.  

Gracieux Père, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, d’avoir ce jour. Il fait beau dehors, et, Père, nous savons 
simplement que ce monde n’est pas chez nous, et nous voulons simplement rentrer à la maison. 

Alors, Père, nous Te demandons simplement de nous aider avec ce sermon aujourd’hui, et que les gens soient bénis. Au 
Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Maintenant, je ne vais même pas parler de ce qui s’est passé hier, mais dimanche dernier, j’ai dit que cela 
arriverait. Mais ce n’est pas encore fini, et les élections n’ont pas encore eu lieu, donc nous en sommes loin, 
très loin.  

Quoi qu’il en soit, ce matin, je vais examiner, c’est en fait L’Eden de Satan N° 176, L’alliance du mariage 
numéro cinq, en fait.  

Ce matin, nous allons poursuivre notre série sur l’alliance du mariage. Comme vous le savez, nous avons 

pris les Dix Commandements que Dieu a établis pour l’homme, afin que, par ces lois, l’homme puisse se 

rapprocher du Seigneur.  

Je ne crois pas que Dieu ait établi les Dix Commandements comme une massue pour battre l’homme et le 

maintenir sous une forme de servitude. Les lois ne sont pas faites pour punir, les lois sont en fait faites pour 

créer des circonstances qui vous permettront de vivre une meilleure vie. 

Il s’agit de dix lois, ou dirons-nous plutôt des règles, qui étaient destinées à établir et à maintenir la relation 

entre Dieu et l’homme.  

Rappelez-vous, le mot « Loi » c’est « Torah », et il signifie l’instruction du Père. Mais les hommes pensent 

en termes de Loi parce qu’ils sont légalistes dans leur pensée.  

Donc, ce n’est pas la loi au sens juridique du terme, mais plutôt une loi qui régit, comme nous avons les lois 
de la physique, qui ne sont pas destinées à être utilisées comme une massue pour battre l’homme. On ne 
frappe pas l’homme avec les lois de la physique, n’est-ce pas ? 

Nous avons aussi la loi de la nature, la loi de la gravité et la loi de la reproduction. Vous ne frappez pas 
l’homme avec l’une de ces lois. Ce sont des lois ou des principes et pourtant nous n’y pensons pas en termes 
de fait-le ou meurt.  

Nous pensons à ces lois davantage en termes de définition de principes, la loi de la physique définit les limites 
et les paramètres pour comprendre la physique. La loi de la gravité est un ensemble de définitions qui définit 
les limites et les paramètres de la gravité. 
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Et donc nous avons la loi de la nature pour nous aider à comprendre la nature. Dieu nous a donné la loi de 
la reproduction pour nous aider à comprendre le fonctionnement de la semence. 

Ce sont toutes les lois que Dieu a énoncées pour établir et maintenir la terre et ses habitants.  

Ce sont en effet des lois, mais elles ne sont pas considérées dans le même sens que les Dix Commandements. 

Les Dix Commandements n’ont jamais été compris comme Dieu l’a voulu, et s’ils les avaient bien compris, 

ils n’auraient pas fait ce qu’ils ont fait.  

Dieu les a établis pour régir notre relation avec Lui. Ils sont pour notre bénéfice, non pas pour être utilisés 

comme une massue pour nous garder en ligne, mais plutôt pour nous aider à comprendre ce qu’est une 

relation et comment elle fonctionne, et comment la maintenir.  

Dans ce cas, elles ne nous sont pas données simplement afin que nous ayons une meilleure relation avec 

notre Père céleste, mais elles nous ont aussi été donné afin que nous ayons les bons outils pour toutes 

relations.  

Le premier commandement que nous avons examiné était : « Tu n’en auras pas d’autre ». Ce commandement 

ne s’applique pas seulement à notre relation avec Dieu, mais aussi à notre relation avec notre conjoint.  

Non seulement le Seigneur nous a dit : « Tu n’auras pas d’autre Dieu que Lui », mais Il nous a aussi dit que nous 

ne devrions faire de rien d’autre un objet d’adoration ou placer notre affection sur ce qui s’interposerait 

entre Lui et nous.  

Nous avons constaté que ce principe s’applique également à l’alliance du mariage, si nous voulons non 

seulement établir, mais aussi édifier notre relation.  

Le troisième commandement que le Seigneur Dieu a dit : « Tu n’adoreras pas en vain le Seigneur, ton Dieu, qui 

dit aussi : n’utilise pas non plus Mon Nom en vain. » 

Nous avons abrégé cela en les mots « en vain », ce qui signifie que nous ne devrions pas permettre à notre 

relation de devenir insouciante ou négligente dans notre attitude.  

Ne laissez pas votre relation devenir ordinaire pour vous. En appliquant ce commandement à l’alliance du 

mariage, nous avons découvert qu’il est essentiel de la garder vivante et dynamique en ne laissant jamais 

notre relation vieillir et se détériorer. Nous ne voulons pas non plus en faire une idole.  

Il a dit : « Pas en vain » et le mot « vain » signifie « inutile », ou « prendre à la légère ». Et si vos relations doivent 

s’épanouir, vous ne les prendrez pas en vain. Le quatrième commandement, Dieu a dit : « Souviens-toi du 

jour du sabbat, pour le sanctifier ».  

Nous avons découvert que ce commandement nous demande de prendre l’habitude de réserver du temps 

où nous ne faisons rien d’autre que passer du temps de qualité en Sa présence, et dans le mariage, cela signifie 

passer du temps de qualité ensemble. Et en famille, nous passons du temps de qualité ensemble. 

Le Dictionnaire des mots de l’Ancien et du Nouveau Testament dit : « Le mot sabbat signifie cesser ou s’abstenir. 

» Ce qui parle de repos.  
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L’idée n’est pas celle de détente ou de rafraîchissement, mais d’une « cessation d’activité ». Dieu a dit : 

souviens-toi de garder ce temps, de le mettre à part de tous les autres jours. Et le mot « le garder saint » 

signifie simplement le mettre à part.  

Par conséquent, Dieu nous dit de réserver un jour ou un moment où nous ne faisons absolument rien d’autre 

que de nous concentrer sur cette relation. Et nous voyons combien cela est nécessaire dans notre relation 

avec Dieu ainsi qu’avec notre conjoint.  

Nous avons besoin de temps pour être ensemble sans aucune distraction. Il n’y a pas de meilleur moyen pour 

un homme et une femme de raviver cette flamme entre eux que d’être ensemble sans rien d’autre à faire 

que de travailler sur leur relation.  

Ce matin, nous allons donc poursuivre notre examen de l’alliance du mariage à la lumière des dix 

commandements.  

Nous nous tournerons vers Exode 20 :12 et nous lirons le cinquième commandement que Dieu a donné 

aux hommes. Nous le lisons ainsi : Honore ton père et ta mère, afin que tes jours soient prolongés sur la terre que le 

Seigneur ton Dieu te donne.  

Maintenant, la première chose qui pourrait vous venir à l’esprit est de savoir en quoi ce commandement a à 

voir avec notre relation avec Dieu, et en quoi a-t-il à voir avec un mari et une femme ?  

Et pourtant, je vais vous dire que ce cinquième commandement est l’un des commandements les plus 

importants de tous parce que, sans lui, aucune relation ne pourrait jamais commencer.  

Ce commandement est un principe très important lorsque vous commencez votre recherche d’un mari ou 

d’une femme. Ce commandement reflète ce qu’il y a à l’intérieur de la personne.  

Jésus nous l’a dit dans... Matthieu 15 :3 Mais il répondit et leur dit : Pourquoi vous aussi transgressez-vous le 

commandement de Dieu par votre tradition ?  

4 Car Dieu a commandé, disant : Honore ton père et ta mère ;  

Le Wuest dit : (Donnez à votre père et à votre mère la bonne évaluation, et rendez-leur la révérence et la vénération 

qui leur sont dues).  

Et celui qui maudit son père ou sa mère,  

Le Wuest dit : celui qui invoque des malédictions sur son père et sa mère qu’il meure de mort  

Le Wuest dit aussi : « Qu’il arrive à sa fin par la mort ».  

5 mais vous dites : Quiconque dira à son père ou à sa mère : Tout ce dont tu pourrais tirer profit de ma part est un don, 

Autrement dit, regardez-moi. Je suis le don de Dieu aux hommes ou quelque chose comme ça. 

Eh bien, le (Wuest) dit : C’est un don dédié à Dieu, quel que soit le moyen par lequel vous pourriez obtenir de l’aide 

de ma part, il n’aura positivement pas la révérence et le respect dus à son père et à sa mère. 

Autrement dit, vous dites, eh bien, je vous ai aidé, mais je n’ai pas vraiment besoin de vous aider parce que, 
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vous ne me possédez pas. Je ne suis que votre fille, ou je ne suis que votre mari. Mais non, la Bible dit que 
l’attitude appropriée est de respectueusement prendre son temps et d’aider ses parents.  

6 Et n’honore ni son père ni sa mère, il ne sera pas coupable. C’est ainsi que vous avez rendu le commandement de Dieu 

sans effet par votre tradition. 

7 De plus, le (Wuest) dit : Hypocrites, vous êtes des acteurs sur la scène de la vie qui jouent un rôle de ce que vous 

n’êtes pas, Ésaïe a bien prophétisé de vous en disant :  

8 Ce peuple s’approche de moi avec leur bouche  

(Wuest) Ce peuple fait une bonne évaluation de Moi avec leurs lèvres,) 

Et m’honore des lèvres ;  

Le (Wuest) dit aussi et m’accorde, du bout des lèvres, tout le respect et la vénération qui me sont dus, mais leur cœur 

est loin de moi.  

Et de nouveau, le (Wuest) dit : Mais leur cœur se tient à une grande distance de moi. 

9 Mais c’est en vain qu’ils m’adorent, enseignant pour doctrines les commandements des hommes 

Autrement dit, le Message est la doctrine que frère Branham nous a apportée, elle n’est pas enseignée dans 
les églises du Message. On leur apprend à comprendre les commandements des hommes.  

10 Et il appela la foule, et lui dit : Écoutez et comprenez.  

La traduction Wuest dit : « Maintenant, je veux que vous remarquiez ce que Jésus résume cette conversation en 

disant : Il dit :  

11 Ce n’est pas ce qui entre dans la bouche qui souille l’homme ; mais ce qui sort de la bouche, c’est cela qui souille 

l’homme.  

Et nous poursuivons avec une autre parole que Jésus nous a laissée : Il a dit : Luc 6 :44 Car tout arbre se 

reconnaît à son propre fruit. Car les hommes ne cueillent pas des figues sur des épines, ni ne cueillent des raisins sur des 

ronces 

45 Un homme bon, du bon trésor de son cœur produit ce qui est bon, et un homme mauvais, du mauvais trésor de son 

cœur produit ce qui est mauvais ; car c’est de l’abondance du cœur que sa bouche parle.  

46 Et pourquoi m’appelez-vous Seigneur, Seigneur, et vous ne faites pas ce que je dis ?  

Par conséquent, lorsque nous parlons d’honorer notre père et notre mère, nous regardons directement dans 

le cœur et l’âme même du fils ou de la fille.  

C’est pourquoi, si vous voulez vous assurer d’épouser quelqu’un qui vous montrera toujours du respect et 

vous honorera dans le mariage, observez simplement comment il traite ses parents.  

Observez un jeune homme et la façon dont il traite sa mère, et vous saurez comment il traitera sa femme.  
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Et vous, jeunes gens, faites très attention à la façon dont elle traite son père, parce que c’est ainsi qu’elle 

traitera son mari, et ne vous laissez pas berner par son apparence.  

Mais observez-la et observez le genre de respect et d’honneur qu’elle accorde à son père, et vous verrez 

comment elle vous traitera.  

Remarquez, dans Matthieu 15 :3, Jésus a cité Son Père en disant : Car Dieu a commandé, disant : Honore ton 

père et ta mère ;  

Maintenant, le mot honneur que Jésus a utilisé est le mot grec « Timao » et il signifie :  

1) estimer, fixer une valeur à quelque chose qui nous appartient.  

2) honorer, avoir en honneur, révérer, vénérer ; honorer avec beaucoup d’honneurs. 

C’est pourquoi la traduction Wuest dit : « Donnez à votre père et à votre mère une bonne évaluation, et rendez-

leur la révérence et la vénération qui leur sont dues ».  

Par conséquent, nous examinons cette pensée de l’honneur. C’est la valeur que nous accordons à quelque 

chose, et plus précisément la valeur que nous accordons à nos parents.  

Par conséquent, vous devez observer et voir quelle valeur ils accordent à leurs parents, car cela vous dira la 

valeur qu’ils accorderont à leur partenaire de mariage.  

Nous voyons ce même mot grec utilisé dans Matthieu 27 :9 comme le mot évalué. « Alors fut accompli ce qui 

avait été dit par Jérémie le prophète, disant : Et ils prirent les trente pièces d’argent, le prix de celui qui a été évalué, de 

celui que les enfants d’Israël ont évalué ;  

L’apôtre Paul a dit : Éphésiens 6 :1 Enfants, obéissez à vos parents dans le Seigneur ; car cela est bien. 2 Honore 

ton père et ta mère ; (c’est le premier commandement avec promesse ;) 

3 Afin que tout aille bien avec toi, et que tu vives longtemps sur la terre. 

4 Et vous, pères, ne provoquez pas vos enfants à la colère, mais élevez-les dans l’instruction et l’admonition du Seigneur.  

Remarquez que Paul a dit : Honorez vos parents, ce qui signifie respecter, valoriser et vénérer vos parents, 

car c’est le premier commandement accompagné d’une promesse ou d’une bénédiction.  

Et cette bénédiction dit : ayez le respect et l’honneur correcte envers vos parents et tout ira bien pour vous. 

Les bénédictions de Dieu viendront sur vous et vous submergeront.  

Dans Jean 8 :49b, Jésus dit : « J’honore mon Père. » Et encore, dans Jean 12 :26, Il dit : « Si quelqu’un 

me sert, qu’il me suive ; et où je suis, là sera aussi mon serviteur : si quelqu’un me sert, mon Père l’honorera. » 

Jésus a dit : « Fais aux autres ce que tu voudrais qu’ils te fassent. » Honorer vos parents n’apportera pas seulement 

les bénédictions de Dieu sur vous, mais vos enfants vous honoreront également. Vous récolterez ce que vous 

avez semé.  
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Vous donnez des crises à vos parents, et vous recevrez vous-même des crises un jour. Dans l’histoire 

suivante, nous allons entendre comment frère Branham a honoré son propre père même si son père avait 

été un ivrogne pendant la majeure partie de sa vie. 

Donc, cela annule l’argument, que les gens apportent en disant : « Eh bien, je te respecterai quand tu me 
respecteras. » Non, vous respectez, point final. L’autre personne devra rendre des comptes, qu’elles 
témoignent du respect ou pas.  

Dans L’histoire de ma vie 20.07.52 Après-midi E-15 Mon père buvait, mais je me fiche de ce qu’il a fait, il 

est toujours mon papa. Et permettez-moi de m’arrêter ici un instant et de dire ceci : « Vous ne pouvez pas 

changer qui vous êtes. »  

Vous ne pouvez pas non plus changer le fait de qui sont vos parents. Je ne peux pas non plus changer le fait 

de qui sont mes enfants. Votre ADN vient de vos parents, ce qui signifie que tout votre constitution provient 

d’eux.  

Par conséquent, peu importe à quel point vous souhaitez le contraire, ils font partie de vous de telle manière 

que vous ne pourriez jamais vous débarrasser de ce fait. Il vous faudrait vous débarrasser de vous-même. 

Très bien. 

Vos parents sont implantés dans chaque fibre de votre être, dans chaque cellule de votre corps, et vous devez 

toute votre existence au fait qu’ils se sont unis dans un acte d’amour.  

Dans le sermon L’histoire de ma vie 20.07.52 Après-midi E-15 Et laissez-moi vous dire quelque chose, 

jeunes gens, cet après-midi. Ne devenez jamais assez mesquin pour traiter votre maman et votre papa de « vieil homme et 

vieille femme ».  

Ne faites jamais cela, peu importe ce qu’ils sont. Peu importe ce qu’ils sont ; honorez-les comme votre papa et votre 

maman. Vous ne saurez jamais ce que c’est, combien vous les aimez, jusqu’à ce que vous entendiez le…  

Le grincement du cercueil qu’on emporte et que vous comprendrez que c’est le dernier moment. A ce moment-là, ça ne sera 

pas « le vieil homme et la vieille femme. »  

E-16 Bien des fois ils ont raison, lorsque vous pensez qu’ils ont tort. Toujours « honore ton père et ta mère, afin que tes 

jours se prolongent sur la terre que l’Eternel ton Dieu te donne. »  

C’est le premier commandement avec une promesse. Soyez gentils envers votre mère et votre papa. Je me rappelle quand 

papa est mort. Il commençait à peine à grisonner un peu aux tempes.  

Alors qu’il était étendu là dans le cercueil, j’ai soulevé sa tête, en fait il était mort juste dans mes bras... J’ai soulevé sa 

tête, et les boucles de ses cheveux sont retombées, j’ai pensé : « Oh ! papa. » J’ai regardé sa main.  

Il s’était fait couper le doigt dans une déchiqueteuse un jour. J’ai pensé à tous les chagrins que je lui avais causés. Ce 

n’était pas « le vieil homme » ; c’était mon papa.  

Peu m’importe ce que qui que ce soit d’autre pensait de lui, il était toujours mon papa. Je l’aimais. Et je l’aime 

aujourd’hui. J’ai eu le privilège de le conduire à Christ. Maintenant… Et ma mère aussi. Ma mère est vivante.  
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Elle est censée arriver ici cet après-midi. Et j’espère qu’elle arrivera ici.  

E-17 Maintenant, autrefois, à cette époque, je me rappelle certaines petites choses, juste pour donner des détails. Je me 

souviens d’une chose remarquable à cette époque, c’était que chaque samedi soir, on allait en ville pour faire des provisions.  

Avez-vous déjà eu à faire cela, aller le samedi soir acheter la nourriture de la semaine ? Nous habitions la campagne, et 

je travaillais dur toute la semaine.  

Je gagnais dix cents, quand j’étais devenu un grand garçon, de douze ou quatorze ans. Je gagnais dix cents. Papa disait 

: « Ne dépense pas tout cela en un seul endroit : les dix cents. » Billy dit : « Papa, puis-je avoir cinq dollars de ta part ? 

» Oh ! les choses ont changé, certainement.   

La façon dont les choses ont changé, elles ont certainement changé. Ainsi, nous examinons le fait d’honorer, et comme je 

l’ai dit, observez comment ce garçon traite sa mère, et vous observez comment cette fille traite son père et c’est la façon 

dont ils traiteront leur conjoint.  

Vous entendez ça ? C’est ce que le prophète a dit.  

Et si nous croyons que ces Dix Commandements étaient simplement plus que dix lois à respecter, et que 

nous croyons qu’ils sont en fait un ensemble de lois qui régissent toutes nos relations :  

D’abord la relation entre Dieu et l’homme, et ensuite la relation entre le mari et la femme. Ensuite, nous 

devons nous assurer qu’on s’honorera entre les deux parties dans notre mariage.  

Honorer, c’est-à-dire tenir en haute estime. Cela signifie valoriser la relation, et surtout l’autre moitié de 

cette relation.  

Combien de fois ai-je entendu des hommes dire du mal de leurs femmes, les appelant la vieille dame. 

« Allons à la salle de billard les gars, les vieilles dames ne sont pas à la maison ce soir. »  

Je ne peux pas comprendre les gens qui traitent l’autre partie de manière irrespectueuse comme ça. Il n’est 

pas étonnant que le taux de divorce en Amérique soit si élevé. Mes propres frères ont divorcé pour cette 

même raison.  

La femme d’un de mes frères ne lui a jamais montré le respect qu’il méritait. Je me souviens depuis que je 

la connais, elle appelait mon frère le bon à rien. Il a pris sa retraite du Corps des Marines en tant que Major.  

Il a été officier pendant 20 ans et en tant qu’officier, ses collègues officiers lui ont témoigné du respect et la 

majorité des hommes et des femmes dans les rangs du service le saluer, ce qui est une façon de rendre 

hommage à son grade.  

C’est la seule chose que j’aime dans l’armée, elle apprend à un jeune homme et à une jeune femme à faire 

preuve de respect. Qu’ils puissent ou non aimer un officier, ils doivent faire preuve de respect.  

Cela fait partie de la culture militaire. Vous le faites sinon... Et oh, comme les choses seraient différentes 

aujourd’hui dans notre société si les gens s’étaient accrochés à cette loi de respect. On ne le trouve pas dans 

la société d’aujourd’hui. Ce sont tous des gens qui veulent parler au président comme s’il était un péquenaud 

stupide ou quelque chose comme ça. 
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Pour vous montrer à quel point cette loi du respect est importante, frère Branham dit dans Les questions 

et réponses sur les Hébreux 3e Partie 06.10.57 331-768 Qu’est-ce que c’est ? Notre nation est tombée si bas 

qu’on a même chassé les hommes du travail et on a mis les femmes à ces postes, au point que quatre-vingt-dix pour cent 

d’entre elles sont presque des prostituées. 

Et vous parlez des hommes qui sont partis ; certainement ! C’est parce que les femmes occupent leurs postes. Et on est 

tombé si bas qu’on a placé des femmes dans la rue comme agents de l’ordre. C’est une honte pour n’importe quelle nation.  

Vous vous rendez compte que la politique et le programme de diversité, d’équité et d’inclusion était en 
application dans le service secret qui entouraient Trump, il y avait trois femmes et deux hommes ; et 
personne n’était à ses côtés lorsqu’il faisait son discours. 

Personne ne se tenait aux quatre coins, personne ne le protégeait. Ils étaient en bas de la plateforme et ils 
ont dû courir et tout le reste pour reprendre position, ils étaient en dehors de la photo, ils étaient en dehors 
de la ligne de feu. Ils sont censés être dans la ligne de feu. Maintenant, c’était un coup monté. Et je dirais 
juste que, plusieurs personnes ont dit qu’il y avait eu plusieurs coups de feu de plusieurs endroits. Ils ont eu 
un gars qui s’est avéré être le bouc émissaire, mais l’autre gars qui a tiré a dit sur bande ce matin, il a dit 
qu’ils avaient eu le mauvais gars. 

Il a dit : « Je suis Thomas Matthew Crooks. » Ce n’est pas l’homme sur le... Mais ils lui ont tiré dessus. Ils 
devaient mettre beaucoup de temps à l’identifier et permettre à l’autre gars de s’échapper. 

Eh bien, voyez-vous, voilà à quel point notre nation s’est avilie et corrompue. Et comme je l’ai dit, je l’ai 
dit en 2020, Trump ne reviendra pas. Ils vont se débarrasser de lui. Ils vont faire quelque chose. 

Eh bien, ils ont essayé de l’accuser de 91 crimes différents et de le charger de quatre affaires judiciaires 
différentes, et ils ont essayé de le destituer deux fois et tout le reste, pour se débarrasser de lui. Ils n’ont pas 
été capables de le faire. Maintenant, ils ont essayé de l’abattre en lui tirant dessus, et on lui a tiré une balle 
à la tête. Heureusement, elle a traversé le haut de l’oreille. Maintenant, c’est à peu près le plus près qu’on 
puisse faire car il n’y a que quelques cheveux entre votre oreille et votre tête. 

C’est donc la providence divine qui l’a maintenu en vie. Et je ne suis pas un supporteur de Trump et je ne 
suis pas un supporteur de Biden, je suis supporteur de Jésus, d’accord ? 

Et Trump a ses erreurs, mais si vous regardez toutes les politiques qu’il a effectivement appliqué quand il 
était président, chacune d’elles que vous trouvez, aucune d’elles n’est allée à l’encontre de ceci. [Frère Brian 
lève la Bible]. Aucune d’elles. D’accord, alors examinez-le et examinez l’autre homme et voyez combien de 
ses politiques ont été contre ceci. Il faut le souligner. 

Et vous parlez des hommes qui sont partis ; certainement ! C’est parce que les femmes occupent leurs postes. Et on est 

tombé si bas qu’on a placé des femmes dans la rue comme agents de l’ordre. C’est une honte pour n’importe quelle nation.  

Pensez-vous qu’une femme peut dépasser un homme à la course à pied ? Allez, pensez-vous vraiment qu’il 
pourrait y avoir trois ou quatre femmes dans le pays qui peuvent courir plus vite qu’un gros et vieil homme 
? Mais la plupart des hommes peuvent se battre et je ne vois pas pourquoi ils les ont mis à ces postes, point 
final. 
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Oui, monsieur ! Qu’allez-vous faire à ce sujet ? « Que faites-vous à ce sujet, Frère Branham ? » Je suis obligé de respecter 

cela ; je suis un citoyen américain. Je fais ce que le grand patron dit de faire.  

Si jamais les membres d’une famille n’ont plus de respect pour leur famille (les enfants n’ont plus de respect pour leurs 

parents), cette famille sera en pièces. Si jamais une église n’a plus de respect pour son pasteur, eh bien, c’en est fini de 

cette église.   

Et si jamais une nation n’a plus de respect pour la Cour Suprême et pour ses décisions, cette nation sera en pièces. C’est 

tout à fait vrai. Nous devons respecter ces choses, parce que ce sont eux les grands patrons. Voyez-vous ?  

Mais ce n’est pas correct au départ. Absolument.  

Le respect 15.10.61 Soir 165 Si vous ne pouvez pas respecter l’homme, respectez la fonction qu’il remplit pour 

Dieu. C’est parfaitement juste, voyez-vous ; respectez-le. Si un prédicateur se présente, votre pasteur, respectez-le toujours.  

J’ai entendu des assemblées parler de leur pasteur, comment ils parlent de lui en le dénigrant et en le ridiculisant.  

Comment ce pasteur pourra-t-il faire quelque chose pour vous ? Il ne le peut pas. Vous... vous ne... vous ne... Je ne parle 

pas de cette église-ci, mais je parle des églises que j’ai visitées. Que si vous… Vous devez aimer votre pasteur. 

Vous devez savoir qu’il est un être humain, mais pourtant, Dieu en a fait Son pasteur. Le Saint-Esprit en a fait un 

surveillant, vous devez alors le respecter en tant que tel.  

Peu importe ce que le pasteur a fait, si vous le respectez dans votre cœur, comme serviteur de Dieu, Dieu vous respectera 

pour l’avoir fait. « Celui qui... celui qui Me reçoit, reçoit celui qui M’a envoyé », a dit Jésus.  

 « Celui qui ne Me reçoit pas, ne peut Le recevoir. »  

Maintenant, pouvez-vous imaginer rentrer à la maison tous les jours dans une atmosphère de respect et 

d’honneur, franchir la porte et recevoir un manque de respect ?  

Ensuite, que vos enfants soient nourris du même manque de respect jusqu’à ce qu’ils commencent à faire de 

même. Je peux difficilement blâmer un homme qui s’éloignerait de cela.  

Et quel mariage peut tenir sans l’honneur et le respect entre mari et femme. Paul nous a donné la 

prescription sur la façon dont nous pouvons appliquer cette règle d’or dans tous les aspects de notre vie.  

Il dit dans Colossiens 3 :17 Et quoi que vous fassiez, en paroles, ou en œuvres, faites tout au nom du Seigneur Jésus, 
vous ne le faites pas au nom de l’église. Vous ne le faites pas au nom de Grace Fellowship, ou de Grace 
Gospel ou de quoi que ce soit d’autre. 

Vous le faites au nom de Jésus. Et si vous ne pouvez pas le faire au nom de Jésus, ne le faites pas, en rendant 

grâces à Dieu et au Père par lui. 

18 Femmes, soyez soumises à vos propres maris, comme il convient dans le Seigneur. C’est donc la fin de toutes 

querelles. 

Remarquez, l’apôtre Paul dit ici : « Tant que ce qu’il vous demande de faire n’est pas contraire à la Parole 

de Dieu, alors soumettez-vous-y. Soyez-y soumis, cédez-y, car c’est juste dans le Seigneur.  
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C’est une preuve de respect, et c’est juste aux yeux du Seigneur. Mais aujourd’hui, la femme ne le fera pas. 
Il y a un esprit sur les femmes aujourd’hui, surtout ici en Amérique. Elles veulent tout le temps faire des 
histoires. 

N’oubliez pas que nous sommes toujours dans Laodicée, l’âge où les droits, l’honneur et le respect des gens 
ont été, depuis longtemps, bafoués. Les femmes veulent faire les choses à leur façon. Pensez-vous qu’il y 
aura des gens qui iront au ciel et qui ont fait les choses à leur façon ? Je suis désolé, Dieu va dire : Ma façon 
ou la porte. 

Et cela a frayé son chemin parmi les enfants au point où ils n’obéissent plus comme Dieu leur commande de 

faire. J'espère que vous, les femmes, vous écoutez bien et que vous, les enfants, vous feriez mieux d’écouter 

attentivement.  

Lorsque votre mari vous dit qu’il faut faire quelque chose et que vous ne le faites pas, vous aurez un jour à 

répondre à Dieu. Il ne devrait pas avoir à vous demander la chose encore et encore et encore.  

Tant que ce qu’il demande ne rentre aucunement en conflit avec la Parole de Dieu, ce qu’il vous demande 

est le commandement que Dieu vous adresse.  

Eh bien, Ève, elle dit : « Eh bien, je n’ai pas désobéi à Dieu. Dieu ne m’a jamais parlé. » Eh bien, il a parlé 
à ton mari, et ton mari vous a dit ce qu’Il a dit. Il a dit : Vous ne pouvez pas manger de ce fruit. Elle ne l’a 
jamais entendu de Dieu Lui-même. Elle l’a entendu de son mari, mais elle devra en répondre parce que le 
mari est sa tête. 

Et vous, les enfants, lorsque vous désobéissez à votre père et à votre mère, vous désobéissez à Dieu.  

Dans l’Ancien Testament, Dieu commandait aux parents de prendre l’enfant désobéissant et de le lapider. 
Vous savez cela, ils ne s’en sortaient pas en toute impunité des choses que les enfants font aujourd’hui, on 
les lapidait. Car leur rébellion est pire que la sorcellerie aux yeux de Dieu.  

Puis l’apôtre Paul poursuit en disant : 19 Maris, aimez vos femmes, et ne soyez pas amers contre elles.  

Or, l’apôtre Paul n’aurait pas commandé aux maris de « ne pas être amers contre elles » s’il n’y avait pas eu une 

propension des hommes à devenir amers. Les femmes ont tendance à harceler.  

Les hommes ne harcèlent pas. Le harcèlement est un cheval femelle, pas un cheval mâle. Et les hommes 
peuvent se plaindre, mais harceler, c’est répéter encore et encore et encore comme un robinet qui fuit sans 
arrêt et qu’on ne peut réparer.  

Salomon, l’homme le plus sage qui ait jamais vécu, a dit dans : Proverbes 21 :9 Mieux vaut habiter le coin 

d’un toit, que dans une grande maison avec une femme querelleuse.  

Proverbes 21 :19 Mieux vaut habiter dans une terre déserte, qu’avec une femme querelleuse et irritable.  

Tant de femmes ne font qu’éloigner leurs maris d’elles. Comment ? Par leur harcèlement permanent.  

Savez-vous ce que Dieu dit lorsqu’Il décrit une femme querelleuse ? Proverbes 27 :15 Une chute continuelle 

d’eau en un jour de forte pluie et une femme querelleuse se ressemblent 
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Autrement dit, elles ne cesseront tout simplement pas. De simplement harceler, harceler, harceler, tomber 

goutte à goutte, goutte à goutte. Écoutez, peu importe que vous ayez raison ou tort, c’est le harcèlement 

qui, selon Dieu, fait de vous une femme querelleuse. 

Maintenant, vous pouvez être comme la femme qui a dit : « Jésus doit-Il seul porter la croix et le monde 
entier s’en aller en paix. » Vous savez, son mari est entré, a jeté les œufs par terre et tout le reste. Elle ne 
s’est pas fâchée. Elle ne l’a pas harcelé. Elle a juste commencé à chanter doucement à Jésus que c’était pour 
elle une épreuve prédestinée.  

Et c’est L’ainsi dit la Sainte Parole de Dieu. Donc, si vous voulez discuter avec cela, alors discutez avec Dieu 

? Mais comme l’a dit l’apôtre Paul : « Qui es-tu pour répliquer à Dieu ? »  

Je pense que la traduction du XXe siècle devrait être : « Pour qui te prends-tu, toi qui es assez stupide pour discuter 

avec Dieu ? » Vous pensez que vous pouvez discuter avec Dieu et vous en tirer ? Et pourtant, ils continuent à 

le faire même en sachant ce que Dieu dit contre cela.  

Que celui qui se sente morveux se mouche. Si Dieu dit : Une chute continuelle d’eau en un jour de forte 

pluie et une femme querelleuse se ressemblent, Il pense ce qu’Il a dit. Alors, si vos harcèlements sont 

continus, vous êtes une femme querelleuse.  

Ce n’est pas parce que je le dis, je n’ai pas de pensée propre, mais parce que Dieu le dit. Mais le problème, 

c’est que vous, les hommes, quand vous avez une femme qui est querelleuse, vous devez être des petits 

messies.  

Vous devez être le sauveur de votre maison et créer une atmosphère qui aidera votre petite femme à sortir 

de cette influence démoniaque. Et je dis bien : Démoniaque. 

Expliquer la guérison et Jaïrus 16.02.54 E-35 Et nous devrions nous mettre dans ce genre d’atmosphère. 

Créer... Chacun de vous est un créateur.  

Le saviez-vous ? Chacun de vous qui est né de nouveau est un créateur. Nous devons créer une atmosphère comme je Le 

disais l’autre soir.  

Parfois, quand je suis à la maison, et que la femme est... les gens font des vas-et-viens, et c’est ainsi tout le temps... 

J’entrais, et ma femme qui se tenait là en train de s’essuyer les yeux en pleurant, elle disait : « Bill, les enfants n’ont 

même pas mangé aujourd’hui ; La maison est pleine à craquer.  

La petite Sara, ma petite fille de deux ans, assise là, en train de pleurer. Rebekah est rentrée de l’école. Pourquoi ? Ma 

femme, toute nerveuse, avait cette atmosphère là. Voyez ? C’est ce qu’il en est. Eh bien, je ne lui dis rien.  

Elle n’est pas ici ce soir, alors elle ne le sait pas. Alors j’y vais et je dis : « Eh bien, je te le dis, chérie ; C’est vrai. J’ai dit 

: « Oh, je dois rentrer à la maison de temps en temps, vous savez. »  

Mais je dis : « Ma chérie », vous savez pour la calmer en douceur. Alors, dans mon cœur, je dis : « Seigneur, je donne 

mon amour de Dieu à ma femme. Maintenant, Seigneur, Tu m’aides, maintenant ici, et je veux Ton Esprit.  
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Eh bien, Satan voudrait nous soyons tous dans la confusion, mais je–je voudrais que Tu me viennes en aide. » Et je dis : 

« Dis donc, ma chérie, je vais t’aider à faire la vaisselle. » Et je m’y mets, et je dis : « Je commence simplement avec les 

enfants, comme de dire quelque chose là. »  

Et je suis là tout le temps à prier : « Maintenant, Seigneur, envoie Ton Saint-Esprit ; Je sais que cela les calme en ce 

moment. Et je l’envoie dans cette maison, ma maison, au Nom de Ton Fils Jésus. »  

La première chose, vous savez, c’est la femme qui dit : « Je vais... Elle serait intéressée à parler de quelque chose. Le bébé 

est en train de jouer là avec des blocs de Lego. C’est fini. Voyez, voyez ?  

E-36 C’est l’atmosphère. Il faut vous en éloigner. Voyez ? De cette vieille confusion, « Oh, est-ce que je vais être... » 

Vous avez peur. C’est ça le problème.  

Vous serez en train de frire votre viande un matin pour le petit-déjeuner, et–et tout d’un coup, vous savez, vous êtes rempli 

du Saint-Esprit. Maintenant, je vais vous choquer un peu. Ça ne vous dérange pas, n’est-ce pas ? Très bien.  

Par exemple, la viande est en train de frire et tout d’un coup, la graisse saute sur la main. Maintenant, si seulement vous 

l’enleviez en vous secouant la main et continuiez à frire la viande, cela ne vous dérangerait pas. Maintenant, je sais que 

vous n’avez pas bien compris.  

Regarder. La première chose, « Oh, où se trouve l’Ungantene ? » (C’est un vieux produit qu’on utilisait pour 
soulager la douleur.) Quelque chose... Vous voyez, vous vous saisissiez la main. Voyez, voyez ? Cela vous fait peur à 
mort. C’est ça qui en ait la cause. C’est la peur. Pierre marchant sur l’eau.  

Il marchait bien, jusqu’à ce qu’il voie les vagues en sens contraire et qu’il a pris peur. Jésus a dit : « Pourquoi as-tu eu 
peur ? » C’est ce qui se passe avec les gens du Saint-Esprit aujourd’hui. Ils ont très peur... 

J’ai raconté cette histoire à l’église de frère Vayle il y a des années, et la sœur Sheila Abagate est venue me 
voir quelques semaines plus tard, et elle m’a dit : « J’ai entendu ce sermon que vous avez prêché sur Ma 
maison dans la Maison de Dieu. 

Et elle a cité ce dont frère Branham parlait : Vous faites frire des œufs et cela vous saute dessus. Et alors, 
elle a dit : « J’étais en train de désherber à l’église, et je désherbais, sans y faire attention. Et j’ai attrapé tout 
un tas de lierres vénéneux. » Et elle a dit : « Quand nous nous sommes mariés avec Steve », a-t-elle dit, « Je 
me suis retrouvé dans des lierres vénéneux, qui se sont répandus sur tout mon corps. » Elle a dit : « J’étais 
simplement très allergique à ça. 

Mais je les ai regardés et j’ai pensé à ce que vous avez dit, et je m’en suis simplement débarrassés et j’ai 
continué à désherber. » Et elle a dit : « Il ne m’est rien arrivé. Il ne m’est rien arrivé. » Très bien, alors la 
prochaine fois qu’une araignée vous mord, écrasez-la et continuez votre vie. Ne vous en inquiétez pas. Ça 
va le faire. Oh, ça fait mal. Oh, c’est gros. Ça gonfle. Oubliez tout ça, d’accord ? 

E-37 Le diable essaie simplement de vous effrayer par quelque chose. Il essaie de remettre quelque chose à plus tard, en 
disant : « Un de ces jours, tu seras comme ça. » Vous l’êtes maintenant. Eh bien, nous sommes fils de Dieu. (Non pas 
que vous allez grandir pour devenir un fils de Dieu. Vous êtes maintenant, des fils de Dieu.) 
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Maintenant, nous sommes assis ensemble dans des lieux célestes. Maintenant, tous pouvoirs nous ont été donné dans les 

cieux et sur la terre. Voyez ? Nous l’avons maintenant. Pas dans le millénaire, nous n’en aurons pas besoin à ce moment-

là. Nous l’avons maintenant.  

Nous sommes... En ce moment, nous sommes des fils de Dieu. « Ce que nous serons n’est pas encore apparu ; mais nous 
savons que quand il apparaîtra, nous serons semblables à Lui. » Ce que vous êtes ici, c’est le reflet de ce que vous êtes 
ailleurs. N’est-ce pas beau ?  

« Ceux qu’Il a appelés, il les justifie. » Est-ce vrai ? « Ceux qu’Il a justifiés, Il les a glorifiés. » Déjà dans la Présence du 

Père, nous avons un corps glorifié. Ouf ! N’était-ce pas profond ? Très bien.  

Nous verrons si c’est vrai ou pas. « Si ce tabernacle terrestre est détruit, nous en avons déjà un qui attend. » Est-ce vrai ? 

C’est vrai. Donc, en ce moment, et ce que nous sommes là, c’est un reflet.  

Ici, ce que nous sommes ici, c’est le reflet de ce que nous sommes ailleurs. Donc, si vos actions sont mauvaises, vous savez 

d’où elles viennent. Vous savez où votre autre corps vous attend.  

E-38 Maintenant, vous parlez de cette graisse sur la main. Eh bien, un jour, Paul... Le Seigneur a dit à Paul qu’il devait 

descendre et comparaître devant César et qu’il allait faire naufrage là-bas.  

Et le Seigneur lui a donné une vision, Il lui a dit ce qui allait arriver. Quatorze jours et quatorze nuits, ni étoiles, ni 

lune, ni rien, n’ont pas inquiété Paul, parce qu’il savait ce que le Seigneur avait dit.  

Il a dit : « J’ai eu une vision la nuit dernière. Un homme s’est tenu à côté de moi et m’a dit que j’allais... être emmené 

devant César. » Et il a dit : « J’ai vu dans une vision que ce navire allait faire naufrage sur une certaine île. »  

Mais il a dit : « Personne ne perdra la vie. » Il a dit : « C’est le Seigneur qui me l’a dit. » Il a dit : « Nous ferons montre 

d’un bon courage. » Je peux voir ce petit Juif qui secouait les mains, et criait à tue-tête.  

Le navire tanguait aussi fort qu’il ne l’a jamais fait. Ça ne l’a pas dérangé ; il savait ce que le Seigneur avait dit. Vous 

voyez ? Alors, quand ils sont arrivés sur le rivage, il y a eu une grosse tempête là-bas, et la pluie, il faisait froid.  

Voyez-vous, c’est comme quand nous étions dans l’avion qui descendait, le Seigneur m’a dit d’aller prêcher 
au Brésil, et tout d’un coup, un groupe d’oies a volé dans l’avion. Juste à côté de la fenêtre de Christina, il 
y avait le réacteur, et tout était en flammes. Et elle s’est tournée vers moi et m’a dit : « Papa, je n’ai jamais 
su ce que ce serait de mourir. » J’ai dit, ne t’inquiètes pas. Nous ne mourons pas. Tu vas juste devoir changer 
d’avion, c’est tout. Et c’est ce qui s’est passé, voyez-vous, je savais simplement que nous allions là-bas parce 
que Dieu m’a envoyé là-bas.  

Paul était en train de ramasser des bouts de bois et il en a jeté dans le feu, et un gros serpent dangereux l’a attrapé en 

plein dans la main. Eh bien, cela n’a jamais effrayé Paul.  

Il regardait cela comme ça, il était tellement rempli du Saint-Esprit, tout son corps intérieur juste chargé de la puissance 

de Dieu ; il l’a regardé, l’a secoué dans le feu et a dit : « Je dois comparaitre devant César.  

Pour quoi me déranges-tu », comme ça et il continua à marcher. Cela ne l’a pas dérangé. Voyez ? Ça ne lui a pas du tout 

fait peur.  



14 

Colossiens 3 :20 Enfants, obéissez à vos parents en toutes choses ; car cela plaît bien au Seigneur. Vous voulez plaire 

à Dieu ? Alors, obéissez à vos parents. Vous voyez. 

Il n’a pas dit : « Obéissez à vos parents de temps en temps, » il a dit, en toutes choses.  

T-O-U-T-E-S, TOUTES choses. Pas seulement quand vous en avez envie, mais dans TOUTES choses, tout 

ce qu’ils vous demandent, obéissez-y. Votre vie n’est pas la vôtre jusqu’à ce que vous soyez marié et que 

vous viviez par vos propres moyens.  

Tant que vous vivez sous leur toit, ils vous possèdent. Vous êtes leurs enfants. Et vous devriez vous attendre 

à ce que vous soyez traité comme un enfant.  

Mais si vous êtes un véritable et authentique père, vous ne profiterez pas de vos enfants obéissants.  

Car le verset 21 vous donne cet ordre : Pères, ne provoquez pas vos enfants à la colère, de peur qu’ils ne soient 

découragés.  

Et cela vaut aussi pour vous, les mères, parce que vous êtes sous la direction de votre mari, le père de vos 

enfants.  

Il a le dernier mot. Ce qu’il dit fait force de loi dans sa maison. Et vous êtes le ministre chargé d’appliquer 

cette loi dans sa maison. Par conséquent, ne les provoquez pas, ne continuez pas à les agacer et à les cajoler.  

Dites-leur une fois, puis arrêtez-vous. S’ils désobéissent, utilisez la verge, sinon vous gâterez cet enfant. 

C’est la voie ordonnée par Dieu. Saviez-vous que Dieu a dit : « Si tu n’utilises pas la verge, tu hais ton fils ».  

Proverbes 13 :24 Celui qui épargne sa verge hait son fils, mais celui qui l’aime se hâte à le discipliner.  

Proverbes 22 :15 La folie est liée au cœur du jeune enfant ; mais la verge de la correction l’éloignera de lui.  

Colossiens 3 :22 Serviteurs, obéissez en toutes choses à vos maîtres selon la chair, ne flattant pas seulement des yeux, 

comme pour plaire aux hommes ; mais avec sincérité de cœur, craignant Dieu. 

23 E quoi que vous fassiez, faites-le de bon cœur, comme pour le Seigneur, et non pour les hommes ;  

Vous savez, j’ai demandé à frère Steve, vous avez travaillé pendant 50 ans pour la même entreprise. Pouvez-
vous imaginer travailler 50 ans pour la même entreprise ? Il l’a fait, et ils lui ont donné des boulots vraiment 
éprouvants. Je veux dire, je me souviens que ses bras étaient presque tous comme, peints. Vous savez, ils 
sont décolorés en orange et des trucs comme ça. Et c’était parce qu’ils n’utilisaient rien pour protéger les 
gens. Ils leur demandaient de sortir des choses d’une cuve, remplie de produits chimiques et tout le reste. 
Et j’ai demandé : Pourquoi faites-vous cela ? 

Pourquoi le supportez-vous ? Il a dit : parce que ce que je fais, je sers le Seigneur, et je ne travaille pas pour 
eux. Je travaille pour Jésus. Je veux que vous preniez note, cet homme, il a 75 ans. Il a servi Dieu toute sa 
vie de la manière dont Dieu l’a fait servir. 

Je lui ai dit cela : C’est drôle que nous ayons dans ce message un François d’Assise, parce que tous les chats 
finissent chez lui et il s’occupe d’eux malgré tout. Il ne dit pas : « Oh, je ne veux pas celui-là, mais je veux 
celui-ci. » Il s’occupe de tous. Je pense donc que ce sera aussi son travail de l’autre côté. Dans le millénium, 
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il va veiller sur les créatures de Dieu. 

Remarquez ces derniers mots sur le sujet. Nous voulons vous donner vos roses, tant que nous le pouvons. 

Quoi que vous fassiez, les enfants, quoi que vous fassiez, les serviteurs, quoi que vous fassiez, les femmes, 

quoi que vous fassiez, les maris, assurez-vous que vous le faites comme pour le Seigneur.  

Et si vous aimez et respectez votre femme, vous ne la laisserez pas faire ce que le monde voudrait la persuader 

de faire. Vous vous tiendrez dans la brèche et ferez ce qui est nécessaire pour l’en préserver.  

Dès ce moment-là 13.07.62 E-71 Excusez-moi. Vous écouteriez votre médecin, et moi, je suis votre frère. Mais, 

vous voyez, ces femmes, ces futures mamans d’ici qui portent ces petits shorts et... C’est une disgrâce pour l’humanité.  

Honnêtement, je ne crois pas qu’une chienne ferait cela. Et là, ces femmes-ci qui agissent comme ce... C’est la chose la 

plus pitoyable que j’aie jamais vue de ma vie, la chose la plus ridicule.  

Et alors, un garçon voit vos filles sortir comme ça... et puis, vous les laissez l’insulter, et puis vous cherchez à les envoyer 

en prison. Vous en êtes la cause, parce que vous les avez envoyées dehors comme cela.  

Et vous, les hommes, qui laissez votre femme sortir comme cela. Honte à vous. Le problème, n’avez-vous pas plus de respect 

que cela pour votre femme ? Eh bien, non, je ne veux pas m’étendre là-dessus. Remarquez. C’est une mauvaise chose pour 

moi. 

Maintenant... Je perds beaucoup trop d’amis. Mais je sais que je reste en amitié avec Christ, parce que c’est écrit ici. C’est 

tout à fait exact. 

Alors, inclinons simplement la tête en prière. 

Père miséricordieux, nous sommes si reconnaissants, Seigneur, pour Ta correction, Tes paroles d’amour pour nous aider, 
Seigneur, à avoir une meilleure relation, non seulement avec Toi, mais aussi une meilleure relation avec notre conjoint. 
Et cela, Seigneur, toutes ces choses sont faites pour Ta gloire. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 
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